

AGRO NEGOCIOS

Un campo de posibilidades
agronegocios.co

Ingrese a nuestro nuevo portal



ENERGÍA

“Con un precio de US\$72 por barril, se alcanzaron los mejores resultados de los últimos cinco años”

Viernes, 29 de marzo de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

Plan 2019 – 2021 de Ecopetrol contempla inversiones entre US\$12.000 y US\$15.000 millones. Compañía enfoca su estrategia en impulso de Yacimientos No Convencionales.



Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

En el marco de la Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol, el presidente de la compañía, Felipe Bayón Pardo, presentó los principales resultados de la empresa y habló sobre la estrategia a mediano plazo.

Bayón explicó que en total se desembolsaron US\$2.917 millones en inversiones. De ese total 74% fue para producción, 7% para exploración, 9% para refinación y 8% para transporte.

El total de estas inversiones hizo que la compañía lograra buenos resultados financieros y corporativos. Según el presidente, se logró el ingreso a Brasil (Presal), se alcanzaron 17 pozos perforados y se fortaleció la presencia nacional e internacional, que llevó a la petrolera a alcanzar utilidades por \$11,5 billones e ingresos por más de \$67 billones.

Estos indicadores se lograron, igualmente, gracias a que se alcanzó una producción total de 720.000 barriles promedio día en 2018. “En términos de crudo aumentamos las reservas. Al final del año pasado logramos reservas por 6,3 años”, explicó Bayón.

“Todos estos resultados en exploración e internacionalización hacen de Ecopetrol una compañía reconocida. Creemos que tenemos que continuar trabajando e incorporando los tres pilares fundamentales de la empresa: protección de la caja (ser eficientes), disciplina de capital y crecimiento (reservas y producción)”, explicó el presidente.

Aunque a esta hora aún no se ha aprobado la propuesta de dividendos, Bayón aclaró que “hubo momentos en que la acción estuvo en \$800 o \$900 (2014). Sin embargo, hoy la acción ha subido 29%. Hoy tenemos una compañía que tiene una valorización de casi \$140 billones”.

La estrategia a mediano plazo de Ecopetrol

El presidente de Ecopetrol también habló sobre lo que viene para la compañía. Aseguró que entre las metas más importantes está la búsqueda de la sostenibilidad petrolera (por encima de 7 años), los pozos en el mar (off shore) y los Yacimientos No Convencionales.

Bayón aseguró que en la estrategia 2019-2021 se invertirán entre US\$12.000 y US\$15.000 millones. Esto permitirá que la producción aumente de 720.000 barriles a 750.000-770.000 barriles promedio día en 2021

En cuanto a los No Convencionales, Bayón fue enfático en que uno de los ejes en los que se trabajará serán los Yacimientos No Convencionales. De hecho, explicó que hoy el país tiene casi 2.000 millones de barriles, sin embargo, con la implementación del fracking las reservas se pueden elevar entre 4.000 a 6.000 millones de barriles. “Esta es una oportunidad muy buena, que Ecopetrol debe aprovechar”, dijo.

“Queremos apostarle a hacer los programas pilotos que nos permitan entender como se pueden hacer, como podemos desarrollar eso de manera responsable y segura. Hay varias zonas donde podría haber potencial. Nos vamos a tomar el tiempo. Esto puede ser una parte muy importante del futuro y del país”, concluyó.

En cuanto a las posibles zonas, Bayón presentó este cuadro:



Todo este programa se registró bajo criterios de estricta disciplina de capital. Según Bayón, en términos generales las inversiones se incrementarán a tal modo que sean destinadas para 82% de exploración y producción, 8% transporte, 7% refinación, 2% corporativo y 1% otros.

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Derrame Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol

Administre sus temas

- TENDENCIAS**
- Estos 10 malos hábitos pueden dañar el cerebro de acuerdo con la OMS
 - Plaza Fabricato el nuevo centro comercial ya es una realidad en el Valle de Aburrá
 - Problemas financieros llevaron a que Aerolínea de Antioquia cesara operaciones
 - Compras con dólar de casas de cambio salen \$200 más baratas que con tarjeta
 - Investigadores creen que sistema antibloqueo se activó en accidente del Boeing en Etiopía

SU CONTENIDO le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / REVISTAS / SITIOS WEB / CONTENIDOS POR DEMANDA

VER MÁS

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Fue radicada en el Congreso la ponencia del Plan Nacional de Desarrollo

El documento incluye un paquete de artículos con los cuales se buscaría aliviar y hacerle frente a la crisis de Electricaribe.

MEDIOS

Gobierno Nacional inició proceso que permitirá adjudicar emisoras

El ministro de Comunicaciones informó la cartera, en una fase siguiente también se adjudicarán emisoras comerciales.

TRANSPORTE

“Hay ausencia en la protección de los usuarios de transporte público”

Cambios en la superintendencia de transporte prevén fortalecer la entidad y darle mayores dientes para proteger a los usuarios.

MÁS DE LA REPÚBLICA

MARCAS

Juez recomienda prohibición de iPhone por infracción de patentes

OCIO

Honeywell lleva a cabo evento en el que da a conocer su compromiso con la educación

HACIENDA

BID cancela reunión por la decisión China de vetar a representante de Juan Guaidó

BOLSAS

El Grupo Energía de Bogotá entregará \$130 por acción a sus inversionistas

HACIENDA

Colombia y Chile firmaron acuerdo de cooperación entre entidades tributarias